

# *Denuncia Irán crueldad de sanciones unilaterales impuestas por estados Unidos*

---

Image not found or type unknown



**Imagen ilustrativa**

Teherán, 7 dic (RHC) Irán denunció la crueldad de las medidas unilaterales impuestas por Estados Unidos en medio del apogeo de la pandemia de la Covid-19.

En declaraciones a la radio y televisión local, el representante permanente de Teherán en la ONU, Mayid Tajt Ravanchi, condenó la intensificación por Washington de las sanciones contra la nación persa en medio del apogeo del nuevo coronavirus, al dificultar la compra de artículos básicos y medicinas.

El diplomático iraní declaró que la historia registrará la falta de misericordia del gobierno norteamericano ante la necesidad mundial de empatía y unidad frente a la actual pandemia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/241683-denuncia-iran-crueldad-de-sanciones-unilaterales-impuestas-por-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**